

# 自主申告サポーター学校

全商連は自主申告サポーター学校を8月20日から毎週火曜日19時から5回にわたって開催しています。5回終了後には追加の学校も予定されています。

白河民商では秋ごろから「税金相談員学習会」を開催しています。税金相談停止命令制度が4月から施行されているのをうけ、多くの役員会員に「サポーター学校」を受講してもらい今後の運動に生かそうと参加しています。

第1回目には役員はじめ事務局が7名、第2回目には9人、第3回目には9人と参加して、学校終了後にはある一定の時間を取りながら感想を出し合い、今後民商でどう取り組んでいったらいいかを討議しています。3回目の学校の後は「いかにサポーターを増やすかが課題だね」と感想が出されました。

引き続き4回、5回、追加回と開催が予定されていますので、「参加して学習しよう」と声をかけていきたいと思います。



## 支部だより

泉崎支部 合同班



8月24日(土) 磯八で泉崎支部関和久班と川崎班の合同班会を開き、8人が参加しました。暑い夏を乗り切るための暑気払いを兼ねて、7月の支部役員会で計画していたものです。会員の居酒屋を使って、美味しい料理をいただきながらこれから始まる税務調査のことや拡大の話、グランドゴルフ大会のことを中畑支部長から話し、それぞれ身近に起きていることを出し合いました。アルコールも入り、帰路が心配になる盛り上がりでした。

# 民商の仲間といっしょに自主記帳・自主計算!!

## 運動広げる学習会開催中



白河民商青年部の鈴木清文さん(東白支部)の乾杯の音頭ののち、参加者はみな順々に壇上に上がって自己紹介を始め、自由な話題でスピーチしました。魚釣りの話、以前務めていた業界の裏話、株式投資にチャレンジしたことなど仕事から趣味、実益を兼ねた話まで幅広く多岐にわたる話題に対し、会場からは質問やツツコミが入って非常に盛り上がった交流会となりました。

また、9月16日(月祝)のバーベキュー交流会や10月に岩手で開かれる全国業者青年交流会の参加を呼び掛けました。

## 県青協主催 夏の交流会

8月30日(金)、福島県青年部協議会主催の「夏の交流会」が須賀川サンルートで開催され、12人の青年部員が参加しました。(白河からは3人が参加)



書道家で教室を開いている鈴木さんは人に教えることの大変さを話していました。

## 青年部 今後の行事予定

- 9月16日(月祝) 県青協バーベキュー交流会 郡山・緑水苑 11:00~
  - 9月20日(金) 白河民商青年部総会 兆吉 夜6:30~
  - 9月24日(火) 県青協・須賀川青年部経営講座 須賀川民商 夜6:30~
  - 10月4・5日(土日) 業者青年交流会 岩手県花巻温泉
- ※ 参加費・交通費は県青協、青年部で負担します。参加希望の方は民商事務所までご連絡ください。

# 若者がつどい、交流深める

# 白河民商

発行所  
白河市天神町28  
白河民商五会  
TEL(27)3161

毎週発行

白河民商URL  
<http://www3.ocn.ne.jp/~shiramin>  
メールアドレス  
shirakawa-minshou@isis.ocn.ne.jp

好評開催中!  
パソコン教室



独りで悩んでいませんか?

## 「無料法律相談」

9月は、12日午後4時から

希望者の方は、事前に白河民商までご連絡を

